

# *Le premier ministre cambodgien arrive aujourd'hui à Cuba pour une visite officielle*

---



*MinRex*  
VISITA OFICIAL A CUBA  
DEL HONORABLE SEÑOR  
**SAMDECH  
TECHO HUN SEN**  
PRIMER MINISTRO DEL  
REINO DE CAMBODIA

23 AL 25 DE SEPTIEMBRE DE 2022

Le Premier ministre du Royaume du Cambodge, Samdech Techo Hun Sen, arrive aujourd'hui à Cuba.

La Havane, 23 sept (RHC) Le Premier ministre du Royaume du Cambodge, Samdech Techo Hun Sen, arrivera aujourd'hui à Cuba pour une visite officielle, a annoncé le ministère des Affaires étrangères de l'île.

Au cours de son séjour dans la nation des Caraïbes, qui durera jusqu'au 25 septembre, le visiteur aura des entretiens officiels avec les autorités nationales et mènera d'autres activités, a annoncé le ministère des affaires étrangères.

Cuba et ce pays d'Asie du Sud-Est ont célébré cette année le 62e anniversaire de leurs relations diplomatiques.

L'île antillaise maintient le programme d'octroi de bourses pour la formation de médecins à l'intention de jeunes cambodgiens ; de 1983 à 2020, plus de 170 étudiants sont venus à Cuba pour y recevoir une formation, principalement dans le secteur de la santé.

Les deux nations ont développé un dialogue bilatéral au plus haut niveau et parmi les événements les plus significatifs figure la rencontre en 1999 entre le Premier ministre cambodgien et le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro.

Le Royaume du Cambodge est un opposant ferme et permanent au blocus économique, commercial et financier du gouvernement américain contre Cuba. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300034-le-premier-ministre-cambodgien-arrive-aujourd'hui-a-cuba-pour-une-visite-officielle>



**Radio Habana Cuba**